

Valencia

Die Stadt gleicht einem Garten, mit **prachtvollen Gebäuden**; sie scheint mir die Schönste zu sein, die meine Augen je erblickt haben“, so beschrieb einst der spanische Dichter Lope de Vega die Stadt Valencia. Valencia kann wie eine Stadt voller Klischees anmuten: das Licht, das Schiesspulver, die Paella, die Blumen, die Fallas. Dabei sind dies lediglich Schlüsselbegriffe, um zu erklären, was eigentlich nicht in Worte gefasst werden kann. Valencia muss man besuchen und kennen lernen, um festzustellen, dass **jahrhundertalte Traditionen** mit der Moderne zusammenleben. Dass Meer und Stadt miteinander vereinbar sind. Dass das Grün der Obst- und Gemüseplantagen neben einem modernen städtischen Ansatz auch weiterhin Bestand haben kann. Dass Valencia bei Tag wie bei Nacht einzigartig ist. Zu den unzähligen Sehenswürdigkeiten, die die Stadt seit Jahrhunderten aufzuweisen hat, kommen heute eine Reihe Aufsehen erregender **Infrastrukturen** wie die Stadt der Künste und Wissenschaften und das Museum Príncipe Felipe hinzu.



International House Valencia

Die Schule befindet sich im **Zentrum von Valencia** umgeben von historischen Gebäuden, Einkaufsmöglichkeiten und einem kleinen Park. Die Metrostation «Colón», die Kathedrale und weitere Sehenswürdigkeiten liegen ebenfalls ganz in der Nähe. Die zwei Schulgebäude liegen nur 5 Minuten zu Fuss von einander entfernt und bietet Ihnen insgesamt 22 helle Klassenzimmer. Es stehen diverse Einrichtungen zur Verfügung, wie z.B. eine Bibliothek, eine Internetlounge, ein Aufenthaltsraum und eine Dachterrasse.

Weitere Infos finden Sie unter
www.ideareisen.ch/sprachreisen/valencia